

# Engie tiene nuevo gerente general en Chile tras asunción de Rosaline Corinthien en rol global dentro de la compañía

El cargo será asumido por el chileno Juan Villavicencio, quien se desempeñaba como director de Energías Renovables en la compañía.

## VICTOR GUILLOU

Engie Energía tiene un nuevo liderazgo luego que Rosaline Corinthien dejara sus roles de gerenta general y country manager en Chile, para asumir como directora general de Transmisión y Distribución de Energía del grupo francés a nivel global, a partir del 1 de agosto. En su reemplazo asumirá en el cargo Juan Villavicencio, quien se desempeña actualmente como director general de Energías Renovables y Baterías de la compañía.

Villavicencio, chileno, 45 años, es ingeniero civil mecánico de la Universidad de Chile, MBA de la Pontificia Universidad Católica y LLM de la Universidad Adolfo Ibáñez. Se unió a Engie como director general de Energías Renovables en 2023. Cuenta con una vasta experiencia liderando equipos en compañías enfocadas en implementación de proyectos y servicios mineros, de celulosa y energía, previo a su llegada a la firma.

“Este nombramiento representa un gran desafío en lo personal, pero también es un reconocimiento al trabajo que hemos venido realizando en Chile, llevando adelante una estrategia de inversiones clara y coherente con nuestro propósito, que nos ha permitido mantener una excelencia operacional en la implementación y operación de nuestros activos. Sin duda, nuestra misión será seguir con el camino trazado por Rosaline en estos años, mejorando aún más nuestra competitividad y eficacia, adaptándonos como empresa a las necesidades de nuestros clientes y desarrollando nuestra estrategia ESG”, señaló Villavicencio.

El directorio aprovechó la oportunidad para agradecer y resaltar el trabajo des-

empeñado por Rosaline Corinthien durante sus años frente a la compañía, junto con desechar el mayor de los éxitos en su nuevo desafío en el Grupo Engie.

Durante su administración, la compañía alcanzó importantes hitos en su plan de transformación y su plan de inversiones de US\$1.800 millones al 2027: la construcción y puesta en marcha de Bess Coya- uno de los sistemas de baterías de almacenamiento de energía más grandes de Latinoamérica-, la construcción y puesta en marcha del Parque Eólico Kallpa -el mayor activo renovable de la compañía en Chile- y la construcción de diversos proyectos Bess y reconversión de sitios, entre otros. Gracias a esto, el portafolio de energía de la compañía hoy llega a 3,1 GW de capacidad instalada, de los cuales más del 40% está compuesto por energía renovable.

“Estoy muy agradecida por el gran trabajo realizado por nuestros equipos durante estos años. Mi foco ha estado siempre puesto en acelerar la transformación energética en Chile, pero también en desarrollar una cultura que fortalezca y promueva los indicadores no financieros, como la inclusión femenina, la reducción de nuestra huella de carbono y la instalación de mecanismos que potencien un mejor gobierno corporativo. Estoy segura que nuestra compañía va en el camino correcto para continuar liderando la transición energética en Chile”, dijo Corinthien.

Rosaline Corinthien fue la primera mujer en ejercer el cargo de gerente general de Engie Chile y una de las pocas mujeres en ocupar esta posición en empresas que integran actualmente el IPSA.❶

